



## CONMEMORAN EN EL CONGRESO FEDERAL MEXICANO EL 50 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE QUINTANA ROO

Con una sesión solemne, encabezada por el diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, presidenta de la Mesa Directiva de la sexagésima sexta Legislatura federal, y con la presencia de la Gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa y de Jorge Sanén en representación del poder legislativo del estado, se conmemoraron los 50 años de la Fundación del Estado de Quintana Roo.

En esta Sesión, la Gobernadora Lezama, hizo uso de la tribuna de la Cámara de Diputados para dar un mensaje en el que hizo un recuento de la historia quintanarroense desde el esplendor de la cultura Maya, la transición por la Guerra de Castas, su reconocimiento como territorio federal, su anexión a Yucatán y Campeche, y finalmente su reconocimiento como Estado Libre y Soberano.

“Lo que inició como un rincón marginal y de olvido en el Caribe Mexicano, en 50 años se ha convertido en un referente de crecimiento en el país, y en un punto de encuentro entre las más variadas nacionalidades de turistas que cada año nos visitan y siempre deciden volver, reafirmando con ello, que Quintana Roo es el Gigante Turístico de México y América Latina”, afirmó la Gobernadora.

A la sesión acudieron como invitados los senadores senador Eugenio Segura Vázquez, y Anahí González; las y los legisladores federales por Quintana Roo, Humberto Aldana Navarro; Mildred Ávila Vera, Elda Xix Euán, Santy Montemayor, Enrique Vázquez Navarro, y Juan Carrillo; las y los presidentes municipales Ana Paty Peralta de la Peña, Blanca Merari Tziu y Diego Castañón Trejo, entre otros miembros del gabinete.

<https://caribempresarial.com/conmemoran-en-el-congreso-federal-mexicano-el-50-aniversario-de-la-fundacion-de-quintana-roo/>